

令和2年3月11～13日

保護者様

京都市立岩倉南小学校  
校長 石田 和三

## 臨時休業中のくらしについて

臨時休業に入り、1週間が過ぎようとしています。新型コロナウイルスの感染拡大が収束して、子どもたちの明るい笑顔が学校に戻ってくる日を心待ちにしているところでございます。

現時点で、今後の予定について、新たにお伝えすることはありませんが、休業中の子どもたちの様子を確認させていただきたいことと併せて、お便りを配布いたします。

保護者の皆様には、ご負担をおかけしておりますが、引き続き下記の点をご確認いただき、ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

### 記

- お子様の健康状態に留意し、感染症予防に徹底してお取り組みください。
- お子様やご家族が新型コロナウイルスに感染した場合や濃厚接触者となった場合は、すぐに学校へお知らせください。（3月4日配布「臨時休業期間中の健康管理について」参照。学校HPでもご覧いただけます。）
- ご家庭でも計画を立てて課題や自主学習に取り組んでください。

臨時休業期間中の子どもの学習の支援方策のひとつとして、公的機関等が作成した、児童生徒及び保護者等が自宅等で活用できる教材や動画等を紹介する「臨時休業期間における学習支援コンテンツポータルサイト（通称「子供の学び応援サイト」）が開設されました。

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/ikusei/gakusyushien/index\\_00001.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm)

必要に応じてご利用ください。

- 家庭学習や家庭学習以外にも、子どもたちがインターネット等の情報に多く触れることができます。以下のサイトを活用するなどして、改めて情報モラルの必要性等について周知することも検討ください。

文部科学省ホームページ

「ちょっと待って！スマホ時代のキミたちへ～スマホやネットばかりになっていない？～2020年版」

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/shotou/zyouhou/detail/1369617.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/zyouhou/detail/1369617.htm)

### ＜その他＞

- 学校からの連絡は、メール配信やホームページでお知らせします。
- 家庭訪問につきましては、兄弟関係があるご家庭は、いずれかの担任が伺わせていただきます。